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Российский футболист ответил, пожмет ли руку Александру Зинченко.

Александр Филин играл с Зинченко в «Уфе». 

– Сейчас общаетесь?

– До недавнего времени списывались, поздравляли друг друга с днями рождения. Но
после начала известных событий все мои друзья, с которыми мы были в «Шахтере»,
отписались от меня в соцсетях и прекратили общение – в том числе и Саня. Некоторые
чудаки даже писали мне в директ всякую фигню. Больные люди.

– Зинченко признавался, что больше никогда не пожмет руку спортсменам из России.
А ты ему пожмешь, если увидишь?

– Хороший вопрос. Наверное, да. Он не сделал мне ничего плохого. Я благодарен ему
за тот период жизни, который мы прошли вместе, – сказал защитник «Эйпена» Филин. 


